



# 光が丘

学校教育目標

## 求めて学ぶ子ども

大津市立晴嵐小学校

学校だより 7月号②

在籍児童数 935名

令和3年7月20日



## いよいよ明日から夏休みです！

本日、1学期の終業式を迎えました。今年度に入ってもなお続いている新型コロナウイルスの厳しい感染状況、例年にない早い梅雨入り、そしてここ数日間の厳しい暑さ…。保護者の皆様や地域の皆様に支えられながら、ようやく、今日の日を迎えることができましたと、ほっとしております。

さて、昨日は大変暑い中、学級懇談会にご出席いただき、誠にありがとうございました。15分間という大変限られた時間ではありましたが、保護者の皆様に久しぶりに一齐に教室にお入りいただき、担任から直接「1学期の学級の様子」や「夏休みの課題」等をお伝えすることができ、学校といたしましても、大変うれしく思っております。

参観日同様、「密」にならないよう大変スムーズに入れ替わりもしていただき、廊下や昇降口でもほとんど混雑する様子は見られませんでした。

保護者の皆様には、本校の感染防止対策にご理解ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

この1学期、学校におきましては、丁寧な感染防止対策を続けながら、工夫して教育活動を進めてまいりました。たくさんの保護者の皆様に見守られながら、町探検や三田川探検に出かけるなど地域学習に力を入れました。また、今年度は回数を減らしましたが、「水泳（水慣れ）」の学習も行うことができました。写真のとおり、6年生におきましては、着衣泳（水難から自分の命を守る学習）にも取り組みました。コロナ禍であっても、やり方（実施方法）を考え、できることを少しでも増やしていきたいと考えています。2学期も引き続き、ご支援ご協力いただきますよう、何とぞよろしくお願いいたします。

厳しい暑さが予想される今年の夏休み。新型コロナウイルス感染防止の観点から、遠くまでお出かけする機会もそんなに多くないだろうと思います。おうち時間も増える中、「子どもたちにどんな体験をさせようか」「家でどうやって過ごそうか」と、考えられている保護者の方も多いことと思います。

## 夏休みを有意義にお過ごしください

こんな時だからこそ、地元「晴嵐」の魅力に触れたり、「滋賀県」を満喫したりする機会にしてみてもいかがでしょうか。例えば…

○朝夕の涼しい時間に、家族でお散歩する。 ○幻住庵や国分聖徳太子堂、近津尾神社まで出かけてみる。 ○夜の公園や神社に出かけ、セミの羽化を観察する。 ○三田川に出かけ、子どもたちと一緒に生き物観察をする。 ○家の近くでブルーシートをしいて、寝転がって星空を眺める。 ○琵琶湖で釣りをする。 ○自転車で「ピワイチ」に挑戦。 どれも、明日にでもできそうですが、たっぷりの時間がないと意外と実行できないものです。子どもたちの希望を聞いて、ぜひ一つ、この夏にご家族一緒に思い出をつくってみてください。

**夏休み中のお願い** ・夏休み期間中におきましても、ご家庭で「毎日の検温」を実施していただきますようお願いいたします（健康観察票にご記入ください）。

- ・発熱等が続く場合は、かかりつけ医療機関や「受診・相談センター」にご相談ください(526-5411)。
- ・下記の場合は、学校 537-0749（学校閉校期間中は、緊急連絡用 511-9542）へご連絡ください。

- ①お子様が、PCR検査等を受検する（受検した）場合
- ②お子様と同居のご家族が、PCR検査等を受検する（受検した）場合
- ③お子様、または、同居のご家族の感染が判明した場合、または、濃厚接触者に特定された場合

